



# Platicabulo Writer's House

Free Expression Workshop

FEW-0000000000000001

México

## Beam



Alumbra el sendero al  
huésped de tu luz, y  
doblemente iluminarás  
el propio

¿Por qué “**Beam**”, una palabra proveniente del idioma inglés (no confundir con *bean*), y no almenara... antorcha... lumbrera... foco... eskuzuzi..., su significado (la traducción de la palabra *beam*) en lengua castellana, árabe, latina, euskara... para titular un medio de comunicación escrita mayoritariamente en castellano? Pues... porque siendo beam una palabra muy fácil de pronunciar significa, entre muchas otras cosas “**rayo de luz**”, y la luz, claro está, es el fenómeno natural mas alegremente útil, que nos revela el entorno, la hermosura del mundo comunitario, y nos permite “*componer el mundo personal y compartirlo con el mundo colectivo*”. Alumbrar el camino a alguien es hacerle “huésped de nuestra luz”; si una(o) ayuda a otro(a)s a ver mejor se ayudará a sí mismo con el mismo boleto, porque verá a través de los ojos del huésped de su luz. Esa es precisamente la pretensión de Beam, en forma figurada claro, iluminar caminos que otros puedan transitar y compartir.

Hay una razón más, y desde luego no menos importante, y es que beam, además de su significado de “rayo de luz”, suficientemente expresivo y evocador en sí mismo, significa “**sonrisa**”, radiante, alegre, representada en el verbo inglés “*to beam*” ☺ La sonrisa, ya se sabe, es uno de los más efectivos medios de comunicación, sobre todo a la hora de desarmar conflictos, abrir caminos, tender puentes, establecer vías de entendimiento y concordia.

La escritura es la forma de comunicación más útil para la transferencia de conocimiento y la expresión de las ideas; es el medio primario para la creación, la visualización del pensamiento, y el almacenaje del conocimiento. Beam, el nombre, estaba en principio destinado a servir otros usos pero, un día que necesitaba un símbolo para ilustrar una idea surgió de pronto como lo que es, una luz con que iluminar la noche de mi propia ignorancia, pretendiendo contribuir a iluminar el camino a otros en el proceso. Tal vez no sea mucho lo que se pueda lograr con beam, pero es saludable tratar al menos.

El slogan de Beam (aquí a la izquierda) puede parecer un tanto críptico, pero hágamosnos a la idea de que alumbramos el sendero a alguien en una noche muy oscura. Ese alguien es “el huésped de nuestra luz”, que va mirando el camino con cuidado, y advirtiendo al anfitrión, el portador de la luz, sobre las dificultades y deficiencias observadas, haciendo que veamos dos veces, una por nuestros propios ojos y otra por los ojos de nuestro huésped.

Beam es sucesor de Quark, que por años, funcionó como medio personal de expresión libre, casi clandestino, en la comunidad laboral donde me desempeñaba como especialista sabedor sobre redes de telecomunicación. Beam es sin embargo mucho más ambicioso que Quark, porque extiende una invitación a desarrollar y compartir ideas a toda(o)s aquello(a)s que teniendo esta buena disposición no se atreven, o no tienen la oportunidad de expresarse en un medio público. Exprésese ¡nosotros le ayudamos!

Beam nació en un “mercado cautivo” de lectora(e)s y escritor(a)es, dentro de una comunidad heterogénea de experta(o)s en diferentes disciplinas. Por razones que no interesa analizar aquí, Beam debe ahora hacerse público, salir a convencer y ampliar su base de colaborador(a)es. Es por eso que Beam tiene ahora su propia casa en “[WeffeW.com](http://WeffeW.com)”, donde puede ser visitado.

*Jacobus Parvus*

Marzo 01, 2003

D.R.© Platicabulo

Ser Mejor para servir mejor